

## **Taufe und Konfirmandenarbeit**

In der Taufe wird Gottes „Ja“ zu dir deutlich. Gott hat dir bereits vor deiner Geburt zugesagt, immer an deiner Seite zu stehen. Das Ritual der Taufe macht Gottes bedingungslose Liebe sinnlich erfahrbar. Durch die Taufe wirst du gleichzeitig vollwertiges Gemeindeglied in unserer Kirchengemeinde. Du gehörst ab diesem Zeitpunkt sogar zur weltweiten christlichen Kirche.

Wenn du noch nicht getauft bist, ist das gar nicht schlimm. Du darfst natürlich trotzdem an der Konfirmandenarbeit teilnehmen. Willst du konfirmiert werden, muss die Taufe aber kurz vor oder bei der Konfirmation selbst geschehen. Dadurch wird die Verbindung von Taufe und Konfirmation schön deutlich. Zwar sind dann die Paten nicht unbedingt notwendig, aber es ist schön, wenn sie dir in Zukunft als Wegbegleiter zur Seite stehen.